

Découverte du patrimoine : fin des travaux de restauration de la chapelle de Beaupraz

Fin des travaux de restauration financés par les Amis des Vernettes, travaux étalés sur plusieurs années : toiture et clocheton d'abord, puis façade et enfin l'intérieur. Utiliser les matériaux d'autrefois nécessite d'avoir...la même patience qu'autrefois et de savoir respecter de longs mois de séchage. Les tableaux ont quitté la commune pour restauration.

La réception de la chapelle s'est faite par une belle matinée de juin, en musique et en compagnie des Amis des Vernettes et de la FACIM



La façade
avant-après





Intérieur avant



Intérieur
après

Fidèles à notre vocation d'ouvreurs de portes nous avons insisté pour que la chapelle puisse être ouverte à tout public comme toutes les autres. Néanmoins, comme c'est la plus petite (5m / 7m) et la seule dépourvue de chancel, il a fallu imaginer comment protéger le retable rénové. Une grille va être installée.



Dernière minute : pour cet été 2022, notre association assurera une ouverture hebdomadaire (le jeudi de 14 à 18 h)
Nicole et Suzanne vous attendent.

Pour l'histoire de la chapelle, consulter

« A la découverte de l'église et des chapelles de Peisey-Nancroix » (pages 50 & 51, de Geneviève Gauflet, en vente à l'OT 12 €)
ou bien « L'or et la pierre » de P; Givelet page 95